

# Modaes

Tendencias

## La feria francesa Bijorhca renueva su cúpula y coloca al frente a una ejecutiva de Reed Exhibitions

El organizador ferial sustituye en el cargo a Richard Martin y Sylvie Gaudy, dos de sus directivos históricos.

Modaes  
2 sep 2016 - 16:19



Cambios en la cúpula de **Bijorhca**. El organizador ferial **Reed Exhibitions**, uno de los mayores del mundo, ha colocado al frente de la feria de bisutería de París a **Aude Leperre**, hasta ahora responsable de márketing y comunicación del certamen EquipHotel, para profesionales de la hostelería y restauración.

La directiva, de 36 años, se incorporó a **Reed Exhibitions** hace diez años con el equipo comercial de la feria IFTM de turismo y ha desarrollado su carrera en ferias vinculadas al sector hotelero y de la restauración.

1/2

<https://www.modaes.com/tendencias/la-feria-francesa-bijorhca-renueva-su-cupula-y-coloca-al-frente-a-una-ejecutiva-de-reed-exhibitions>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Leperre sustituye en el cargo a **Ricard Martín** y **Sylvie Gaudi**, según *Fashion Network*. Se trata de dos directivos históricos de Bijorhca, donde han estado desde que **Reed Exhibitions** tomara el control del certamen, hace ya quince años.

**Bijorhca**, que se celebra este fin de semana en el recinto ferial de Puerta de Versailles de París, es uno de los mayores certámenes europeos especializados en joyería de plata y bisutería. En esta ocasión, la feria reúne a 450 expositores y espera atraer a unos 14.000 visitantes.